

El millonario instantáneo

¿No tiene todo hombre la misma oportunidad de cambiar, cada día de su vida?

¿Cuál la diferencia entre un hombre rico, y uno que no lo es? ¿Será el mismo motivo que nos hace ver la riqueza con tanta distancia, aunque sólo se trate de dinero?

Mark Fisher es un joven millonario canadiense, y hoy nos ofrece su experiencia y su secreto para el triunfo.

Había una vez un joven de 32 años, empleado de una agencia de publicidad de segunda categoría. Hacía tiempo estaba cansado de su jefe, su trabajo crecía cada vez más y su salario no le parecía suficiente. Entonces las circunstancias le perecieron agobiantes, y optó por buscar ayuda.

Así decidió visitar al señor MacLuckie, un tío al que rara vez había visto. Dado que ostentaba una gran fortuna, la idea inicial fue tratar de pedirle un préstamo, pero éste, al ver la inexistencia de iniciativa de su estúpido sobrino, se negó, decidiendo ayudarlo de una manera realmente efectiva.

De esta forma llega el joven a la casa del "Millonario Instantáneo", extrahido, con los bolsillos casi vacíos y una carta de recomendación de MacLuckie.

La mansión era immense, cuidada y lujosa, sin embargo, quien lo recibe no es un personaje distinguido como él imaginaba, sino un humilde y

cariñoso jardinero.

De allí en adelante el joven sería el protagonista de su propio cambio. El millonario le enseñaría cosas que aquel joven no había visto jamás, aún estando frente a sus narices.

Lo primero que debería aprender es a cambiar su visión de sí mismo, pues "para ser un millonario hay que primero pensar como tal". Luego emprendería un viaje a través de sus errores y limitaciones, viviendo experiencias curiosas que no se le olvidarían jamás.

Palabras y pensamientos verídicos de la experiencia irán a guiar a este joven hacia el triunfo, pues, a pesar de todo lo vivido en su pasado, ¿no tiene todo hombre la misma oportunidad de cambiar, cada día de su vida?

Quizás olvidamos que, en el fondo, la sustancia de todo ser humano es la misma, y que las circunstancias de cada uno no están más lejos que lo que dicta la propia voluntad.

Por esto, a pesar de lo que pudiera creerse, "El millonario instantáneo" no es un manual táctil para conseguir dinero, sino un relato claro y valioso para quienes creen que el triunfo no depende de nadie, sino de sí mismo (Carolina Sandoval).

Ediciones Urano, 150 páginas.
Diciembre de 2000.



El millonario instantáneo [artículo] Carolina Sandoval.

Libros y documentos

AUTORÍA

Sandoval, Carolina

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El millonario instantáneo [artículo] Carolina Sandoval. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)